

6月 POTATO だより

2022年6月1日
ARINKOMURA



そろそろ梅雨の季節ですね。雨の季節ならではの遊びに、子ども達と一緒に好奇心のアンテナを張りめぐらそうと思います。この時期ならではの自然を楽しんだり、遊びを楽しんだりしながら過ごしていきたいと思います。

今月のねらい

- 生活や遊びの中で、約束やきまりがあることを知り、守ろうとする。
- 梅雨期の自然を見たり、触れたりして興味をもつ。



「きょうのおやつは」というホットケーキの絵本が大好きな子どもたち。何回も読んでいくうちに卵と牛乳と…と材料を覚えていたのでホットケーキを作ろう！とお部屋でクッキングをしました。

作る前にもう一度絵本を読んで予習はバッチリ!! ポールに材料を入れてシャカシャカ混ぜたり、ホットプレートに生地を流し入れたり、ドキドキしながら真剣なお顔で作っていました😊

みんな1枚ずつホットケーキを焼き、美味しくいただきました。お部屋の中は1日中ホットケーキの甘い匂いが充満していました。



園庭にある ARINKO フームではいろいろな野菜の芽や葉が顔を出し始めました。ONION クラスの時に植えたジャガイモの成長を心待ちにしていて、まだかな？もうとれるかな？と外遊びに行くと観察しています。じゃがいもが収穫できたら、フライドポテトを作る！といまから計画している子どもたちです。

この前は CELERY・ONION クラスのお友達とトウモロコシの種も蒔きました。そっと種を入れて優しく土のお布団を掛けました。夏に向けてたくさんの野菜が育つ予定なのでいまから楽しみです。



今月の活動

- ごっこ遊び ○雨の日の園庭散策
- 泥遊び ○色水遊び ○新聞紙遊び
- ☆じゃがいも掘り ☆フライドポテト作り
- ♪かえるのうた ♪かたつむり
- ♪あまだれぽったん

保育参観ありがとうございました

先日は保育参観にお越しいただきありがとうございました。子どもたちは大好きなお家の人々が来ることをとても楽しみにしていました！少し緊張している姿もありましたが、保育園での子どもたちの様子、進級・入園してからの成長した姿を見ていただけたかと思います。

あおむし制作では先生の話をよく聞いて、のりやはさみの準備が上手にできていましたね。お家の人と一緒に画用紙を切ったり、貼ったり、絵を描いたりして、子どもたちのとても嬉しそうなキラキラ笑顔が溢っていましたね☆彡

素敵に完成した「はらぺこあおむし」お部屋に飾りました。



お知らせ・お願ひ

- 6月1日は衣替えです。薄手の服や半袖の服など季節に合わせた衣類のご用意をお願いします。
- 7月からプールが始まります。
水泳バック・水着・水泳帽子・ゴム付きのバスタオルの用意をお願いします。

(全ての物に記名をお願いします。)

